

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 008 Muara Komam
Kelas/Semester : VI (Enam)/1
Tema 5 : Wirausaha
Muatan Terpadu : PPKn, IPS, dan SBDP
Sub Tema 2 : Usaha di Sekitarku
Pembelajaran : 1
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan melihat gambar, siswa mampu mengidentifikasi berbagai contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari.
2. Dengan berdiskusi, siswa mampu mempresentasikan contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara terperinci.
3. Dengan berdiskusi, siswa mampu menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama dibidang ekonomi dalam lingkup ASEAN dengan terperinci.
4. Dengan mengamati gambar, siswa mampu mengidentifikasi ciri-ciri poster secara tepat.
5. Dengan mengamati gambar dan berdiskusi, siswa mampu membuat rancangan poster berdasarkan ciri-cirinya secara tepat.

B.Langkah-langkah Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembuka	<ul style="list-style-type: none">➤ Guru Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa➤ Mengaitkan materi yang akan dipelajari dengan materi sebelumnya➤ Memberikan gambaran akan pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari➤ Menginformasikan tema yang akan dipelajari yaitu tentang Tema 5 “Wirausaha” Subtema 2 Usaha di Sekitarku Pembelajaran 1.	2 Menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Siswa diminta mengamati gambar berbagai jenis usaha,yaitu usaha fotocopy,jasa pangkas rambut dan bengkel.➤ Siswa diberi stimulus dengan pertanyaan<ul style="list-style-type: none">- Coba sebutkan wirausaha yang ada disekitarmu?➤ Siswa menyimak cerita guru mengenai manfaat keberagaman wirausaha di masyarakat➤ Siswa berdiskusi dalam kelompok yang beranggotakan 3 orang untuk bertukar informasi mengenai manfaat wirausaha dalam kehidupan sehari-hari	6 menit

Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa mampu mempresentasikan hasil diskusi ➤ Siswa membaca teks mengenai kerjasama ASEAN dibidang ekonomi ➤ Siswa melakukan percobaan dengan menyiapkan kertas kosong, pensil dan pensil warna ➤ Guru menjelaskan beberapa hal yang akan membantu poster tampak indah dan menarik ➤ Siswa mengamati hasil pekerjaannya dan mendiskusikan bersama kelompok 	
	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa bersama guru bersama-sama menyimpulkan dan merefleksi hasil pembelajaran • Guru memeriksa langsung pekerjaan siswa yang sudah selesai • Siswa yang sudah menyelesaikan tugas/ unjuk kerja dengan benar diberi pujian. • Menutup pelajaran dengan kegiatan doa. 	2 Menit

C. Penilaian

1. Penilaian Sikap: Observasi selama kegiatan

Pengamatan dan pencatatan sikap siswa selama kegiatan menggunakan lembar observasi

No	Tanggal	Nama Siswa	Catatan	Perilaku	Butir Sikap	Tindak Lanjut
1						
2						
3						
4						
5						
6						

2. Penilaian Pengetahuan:

Tes tertulis: Mencari informasi dari berbagai sumber

Tes tertulis: Merancang poster

Tes lisan : Menjelaskan tentang informasi dari teks yang mereka baca

3. Penilaian Keterampilan:

Mempraktikan rancangan tangan sendiri

No	Nama	Menjelaskan hasil gambar tentang Jenis-jenis usaha	Menjelaskan hasil rancangan dengan bimbingan guru	Menjelaskan isi teks mengenai kerjasama ASEAN dibidang ekonomi	predikat
1					
2					
3					

Mengetahui
Kepala Sekolah

Guru Kelas VI

H. NURIANSYAH HJ, S.Pd.SD
Nip.19751112 199707 1001

RINA HANDAYANI,S.Pd

